

Protokoll der GF-Sitzung vom 22.01.2018

Anwesende: Robert Hoppermann (GF Personal), Fabian Köhler (GF Lehre und Studium), Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Robert Georges (GF Finanzen)
Gäste: Jasmin Usainov, Marian Schwabe, Sven Herdes, Lukas Keller, Martin Keßler, Alexander Busch, Rico Nerger, Pauline Seidel, Ronja Soldner, Lutz Thies
Protokoll: Paul Hösler
Beginn: 16:53 Uhr
Ende: 18:15 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. G18012201/Anerkennung als Hochschulgruppe STAR (Studentische Arbeitsgruppe Raumfahrt Dresden) Rico stellt die Gruppe vor. Sie möchten sich experimentell mit der Raumfahrt auseinandersetzen und auch dafür die Räume an der TU Dresden nutzen. Es sind aktuell 15 Studierende aus den Natur- und Ingenieurwissenschaften. Es wird daran erinnert, dass die Anerkennung nur bis 31.03.2018 läuft und danach die Hochschulgruppe neu anerkannt werden muss. STAR wird ohne Gegenrede als Hochschulgruppe anerkannt. 2. G18012202/GO FSR Geo Vertreter:innen des FSR Geo wurden zur Sitzung eingeladen, damit über die Geschäftsordnung des FSR Geo diskutiert wird. Der aktuelle Entwurf wurde heute morgen noch einmal an die GF geschickt. Es gibt eine Anmerkung zu § 3 Abs. 4 GO FSR Geo zur ruhenden Mitgliedschaft. Bisher steht drin, dass bei zwei fehlenden Sitzung die Mitgliedschaft ruht. Dies soll in zwei aufeinander folgende Sitzungen geändert werden. Mit der übernommenen Änderung wird die GO zustimmend zur Kenntnis genommen. 3. G18012203/Freifläche Bonding Bonding möchte gern die Freifläche hinter und vor dem HSZ vom 27.04.2018 bis 16.05.2018 nutzen. Ein Antrag fürs Grillen wird noch nachgereicht. Zustimmung ohne Gegenrede. Claudia kümmert sich darum. 	<p>Claudia</p>

<p>4. G18012204/Studienersfolgsprojekte Lutz stellt den TOP vor. Lutz hat sich als Referatsmitglied ÖA mit den Leuten getroffen, die zum letzten FSR-Vernetzungstreffen da waren. Die Projektverantwortlichen werden sich mit dem Referat ÖA treffen und grundsätzlich über Öffentlichkeitsarbeit reden, da die Arbeitsbedingungen der SHK nicht sehr optimal und die FSRä ein wenig überfordert mit den ständigen Anfragen sind. Es entstehen aber auch Konkurrenzsituationen zwischen den Projekten, die zulasten der SHK ausgetragen werden. Es wird grundsätzlich über die Sinnhaftigkeit der Studienersfolgsprojekte diskutiert, ob die Durchführung derer nur über SHK sinnvoll sei.</p> <p>5. G18012205/Turnustreffen Es werden einzelne Fragen zum Turnustreffen ausführlicher diskutiert, welche erstens Gebühren an der TU Dresden und zweitens Zugehörigkeiten zu Organen der Hochschule betreffen.</p> <p>6. G18012206/Nachfragen vom Justizariat Zum Wirtschaftsplan 2017/18: Wurde dieser schon beschlossen und an die Revision weitergeleitet? Robert G. bestätigt, dass dieser versandt wurde. Zur Stellungnahme vom 14.11.2017: Es wird Auskunft darüber gefordert, zu welchem Zeitpunkt es zu welchem Fehler beim Postausgang gekommen ist. Der Brief wurde durch Zufall im Referat Soziales gefunden und ist demnach erst verspätet bei der GF angekommen. Eine ausführlichere Beschreibung wird durch Fabian vorgenommen.</p> <p>7. Geschlossene Sitzung</p> <p>8. Sonstiges Es liegt nichts Sonstiges vor.</p>	<p>Ref ÖA und GF LuSt</p> <p>Robert G. Fabian</p>
--	---